



テニスも人生も挑戦をやめてはいけない

テニスの4大大会で20度優勝したロジャー・フェデラーさん（41、スイス）に子どもたちへのメッセージをもらつた。

◇

僕だって常に勝ち続けていたわけではない。すごくつらい敗北もあった。

若いとき、思うような結果が出すに悩むことは、誰にでもある。今、こうした試練に直面している人に助言するとしたら、誠実に努力を続けてみようというシ

フェデラーさん 子どもたちへメッセージ

ンプルなメッセージだ。
勤勉な努力は、いずれ成功に導いてくれると信じることだ。もちろん、時に人生は残酷な面もある。必ずしも努力が報われるわけではない。けがや故障でプレーができないことがある。リハビリに励んでも、体が思う通りに動かないケースはある。

そんなとき、少し視野を広く持つことをすすめた。若いときは、すぐつらい年齢を重ねるにつれて、ハードワークを通じて学んだことはきっと生きてくれる。人生の果実となることのナショナルアカデミーで寮生活をしたときは、ホーリー・シックになった。でも、これは人生の大切なステップだという覚悟があった。

試合で負けるのはつらい。負けて、負けて、負け続ける。そんなときでも、逃げ出さずに努力を続ける。テニスでも、人生でも、挑戦をやめてはいけない。僕の言葉を信じてほしい。

（聞き手・稻垣康介）

「ユニクロ」のイベントで、子どもたちとプレーするフェデラーさん＝西岡臣撮影